

El ciclista vilero Felipe Orts logra el octavo puesto en la Copa del Mundo de Ciclocrós de Benidorm

El Alcalde Marcos Zaragoza y miembros de la Corporación municipal han animado al ciclista del equipo La Vila Joiosa-Neteo junto con muchos aficionados vileros y llegados de diversos lugares de España.

El ciclista vilero Felipe Orts se exhibe ante su público para firmar una meritoria octava plaza en Benidorm, su mejor registro este 2024 en la Copa del Mundo de Ciclocrós. El ciclista de La Vila Joiosa-Neteo, muy protagonista durante toda la prueba y consiguiendo estar en tercera posición a lo largo de varios tramos, ha llegado a la última vuelta dentro del grupo puntero que se acabó disputando el triunfo en meta. Tanto en la zona de calentamiento como en el circuito, el Alcalde Marcos Zaragoza y miembros de la Corporación municipal, así como muchos aficionados vileros, han animado al sexto Campeón de España de Ciclocrós. Orts ha recibido las felicitaciones de decenas de aficionados por este octavo puesto, que **mejora el resultado conseguido en la edición anterior**, y ha vuelto a demostrar su capacidad para codearse con las grandes figuras de esta modalidad. Felipe Orts asegura que "ha sido una locura de día, la gente me ha animado muchísimo y me han dado alas en carrera. A nivel personal, estoy muy contento con mi actuación, mi objetivo era acabar dentro del top-10 y he conseguido mejorar mi posición de la anterior edición. Más allá de los resultados creo que hay que estar contentos por lo que ha pasado este fin de semana en Benidorm, la prueba se consolida en el calendario y la gente disfruta mucho en el circuito." El Alcalde Marcos Zaragoza se congratula del éxito del ciclista y se enorgullece de que Felipe Orts reciba tanto cariño de sus aficionados y de que el Ayuntamiento de Villajoyosa haya apostado por él, siendo el patrocinador oficial de su equipo. "Es una gran satisfacción contar con Felipe y es una gran emoción verle correr sobre su bicicleta. Hoy ha hecho una carrera de 10 y se merece todo el apoyo y admiración del pueblo de Villajoyosa", apunta el Alcalde. El corredor vilero concluye su gira por la península con unos resultados inmejorables, coronándose como Campeón de España con una exhibición en **Amurrio** y firmando un top-8 demostrando su gran talento en **Benidorm**. El próximo objetivo para Orts será el **Mundial de Ciclocrós** que se celebrará en **Tabor** (República Checa) el 4 de febrero.

Noticia publicada el 21 de Enero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoria:Deportes.

